

Artikel vom 16.09.2021

Ortshauptversammlung CSU Bayreuth-Mitte 2021

## Manuel Brinkmann ist neuer Vorsitzender



### CSU Bayreuth-Mitte wirbt mit Erneuerung

Bayreuth. Neue Köpfe - neues Programm - frischer Wind. Die CSU Bayreuth-Mitte hat sich neu aufgestellt. Claus Müller wurde für 45 Jahre Mitgliedschaft in der CSU geehrt und kandidierte nicht mehr für den Vorsitz. Der Doktorand, Wissenschaftliche Mitarbeiter und Organist Manuel Brinkmann (31) ist neuer Ortsvorsitzender und damit der Jüngste aller CSU-Ortsvorsitzenden im Kreisverband CSU Bayreuth-Stadt. „Es ist jetzt die Zeit der jungen Menschen in der CSU. Davon haben wir im Ortsverband besonders viele, die sich mit großem Engagement kommunalpolitisch aktiv beteiligen möchten“, freut sich Müller über das heranwachsende Engagement der jungen Generation in seinem Ortsverband. Als Stellvertreter wurden Michael Benda und Theresa Römmelt gewählt. Römmelt ist zudem Geschäftsführerin im Verband, Benda befasst sich schwerpunktmäßig mit der Familienpolitik der Stadt Bayreuth. Schatzmeister ist Benedict Lösser, Schriftführer Wolfgang Ficht und Digitalbeauftragter Jan Plambeck. Das neue Vorstandsteam komplettieren als Beisitzer Christoph Hoffmann, Nicolas Seemüller, CSU-Fraktionschef Dr. Stefan Specht, Moritz Wagner und Brigitte Wolf.

**Brinkmann kündigt große Programmdiskussion und Kampagne an.**

Bereits während der Mitgliederversammlung wurden mit der Wiederbelebung der Bayreuther Innenstadt und einer beabsichtigten Digitalisierungsstrategie erste Themenschwerpunkte gesetzt. „Andere Städte sind in diesen Bereichen viel weiter als wir“, erklärte Brinkmann. In den nächsten Wochen soll ein Programm mit einem 10-Punkte-Plan für Bayreuth formuliert werden. „Wir werden auch zur Befragung in der Innenstadt präsent sein, um somit einen vielschichtigen und lebendigen Prozess im Rahmen der Programmerstellung anzustoßen. Darüber hinaus werden wir Anträge für die CSU Stadtratsfraktion formulieren, um Debatten anzustoßen“, so der neue Ortsvorsitzende. Grundsätzlich sollen dadurch alle Bürger eingebunden werden. „Wir dürfen nicht nur zu Wahlkampfzeiten präsent sein“, so der neue Vorsitzende. Als Auftaktveranstaltung werde es einen Themenstammtisch im Oktober geben.

### **Fraktionsvorsitzender Dr. Stefan Specht mit an Bord.**

Auch Stefan Specht, der Fraktionsvorsitzende der CSU im Stadtrat lobt das Engagement seines Ortsverbands: „Ich finde es sehr gut, dass sich der neue Vorstand verstärkt kommunalpolitischen Themen widmen will. Gerade für einen Innenstadt-Ortsverband, der das Zentrum unserer Stadt vertritt, sind das die wichtigsten und unmittelbarsten Themen, die alle Bayreuther unmittelbar betreffen. Das ist aktive, konstruktive und bürgernahe Politik“, formulierte Specht, der auch als Beisitzer im Team als Brücke zwischen neuen Ideen des Ortsverbands und des Stadtrats wirkt.